

# *Le gouverneur du Missouri admet les écueils que pose le blocus au commerce avec Cuba*

---



La Havane, 1er juin, (RHC/ACN).- Jeremiah Nixon, gouverneur de l'État du Missouri, a indiqué que le blocus que les États-Unis appliquent toujours contre Cuba constitue une difficulté pour la mise en place d'affaires solides.

Peu avant de conclure une visite officielle à La Havane, il a confirmé le souhait de son État de multiplier les échanges commerciaux avec Cuba mais il a tout de même admis que les entreprises du Missouri devront attendre la levée du blocus pour établir des liens normaux avec notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/95372-le-gouverneur-du-missouri-admet-les-ecueils-que-pose-le-blocus-au-commerce-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**